



Communiqué de presse du 17 décembre 2021

## Budget 2022

Le groupe La Vienne en transition au Conseil départemental de la Vienne est le seul groupe d'opposition, de gauche et écologiste, à la majorité de droite.

Lors de la session budgétaire, les élu·e·s La Vienne en transition ont exprimé une autre vision pour le Département, plus solidaire et davantage investie sur les questions sociales et environnementales. Leurs propositions n'ayant pas été retenues, ils et elles ont voté contre ou se sont abstenue·e·s sur différentes parties du budget 2022 pour le Département.

Le détail des positions des élu·e·s sera en ligne à cette adresse à l'issue de la séance : <https://www.vienne-en-transition.fr/index.php/2021/12/17/session-budgétaire-de-décembre-2021/>

En raison de profondes divergences de vue concernant la gestion et l'avenir de notre Département, les élu·e·s La Vienne en transition ont voté contre le budget primitif 2022, dont le montant total est de près de 550 millions d'euros.

En opposition responsable, les élu·e·s La Vienne en transition ont proposé des mesures nouvelles, à budget constant :

- l'instauration d'une tarification au quotient familial pour la restauration scolaire en utilisant autrement le budget qui y est actuellement consacré ;
- la création de centres publics de santé départementaux grâce aux ressources actuellement utilisées pour l'aide à l'installation des professionnels de santé, qui est inefficace ;
- la réaffectation de crédits inutilisés depuis 8 ans par la commune de Chauvigny, pour préserver les Espaces naturels sensibles ;
- la création de 5 postes à la MDPH, pour réduire les délais d'instruction.

Le groupe La Vienne en transition

Ludovic Devergne, Florence Harris, Sarah Rhallab, Grégory Vouhé